
第 9 回グループホームすこやか運営推進会議議事録 

 

１，日 時：令和元年 11 月 27 日(水)  １4：00～１5：00 

      

２，場 所：秀明荘 1 階会議室 

 

３，出席者： 

 

   ご利用者代表                ご利用者様     

 

ご利用者家族代表             (欠席) 

 

玉島中央町町内会代表者        (欠席)  

 

倉敷市玉島東地区 民生委員      (欠席) 

 

倉敷市介護保険課             ご担当者 

                 

倉敷市社会福祉協議会玉島事務所   (欠席) 

 

グループホーム富田の里         三近 美代子様  

     

倉敷市玉島中部高齢者支援センター  片山 昌樹 

 

事業所代表者                松三 事務長 

 

グループホームすこやか         菟原 

   

４， 配布資料 

活動報告レジュメ 

 

５，議事の経過及び内容 

① 事務長挨拶 

② 出席者紹介 

③ 事業活動報告(次回開催のご案内) 

・配布資料にて令和元年．9 ～令和元年．11 の活動報告行 

④ 質疑応答 

 

 

 

 

 

 

 



 

１） 入居者代表     

このような会議に参加してるのは不思議ですが、3 食食べれ生活していて

不自由はありません。 

私の写真が出てきて恥ずかしかったですが、外に出ることは楽しみです 

  

 

２） 近隣グループホーム 

すこやかの入退去で老健へ変更されていますが、当施設でも２名の方を看

取りまで行いましたが。入居者様をどの状態まで支援すれば良いのか判断

が難しいのが現実です。 

又、当施設の介護度は平均 3.7 で、１８名中１１名が車椅子の方であり、外

出行事や認知症介護の難しさを感じています。 

 

３） 介護保険課  

活動報告を聞いて、外出行事やホールの中で生活支援が行えていること

が伝わりました。 

 

４） 高齢者支援センター職員 

他事業所で開催しているＧＨ運営推進会議でも、入居者様がどのレベルに

なれば次の生活場所を検討すれば良いか議題にでてきます。 

対応として入居前の契約時に、事前説明しておくことが大切ではないかと

思います。又、日頃から家族と連携しておくことも重要になります。 

 

５） 事務長 

当施設ボランティア組織のさつき会も、ＧＨへ支援に行っていると思います。

次回では活動風景がわかるように写真で報告を行って下さい。 

 

 

 

⑤ 次回開催の案内 

日時：令和元年 11 月 27 日(水)開催予定(GH すこやか単独開催) 

会場：秀明荘 2 階会議室 

ご案内：概ね１ヶ月前を予定 

 

作成者：菟原 

 


